Liebe geyersche Bürgerinnen und Bürger, liebe Gäste,

da der Schnee und die Loipensaison in diesem Jahr noch auf sich warten lassen, können wir lediglich bei ausgedehnten Spaziergängen in und um Geyer Entspannung suchen. Wir können uns dieses Jahr nicht nur am wiederum sehr prächtigen Weihnachtsbaum am Markt und den vielen weihnachtlich geschmückten Fenstern in unserer Stadt erfreuen. Erstmals haben wir auch den Bereich des Altmarktes mit 24 rotweißen Herrnhuter Sternen geschmückt. Damit ging ein lang ersehnter Wunsch vieler Bürger und Gewerbetreibenden in Erfüllung. Ich finde es sehr schön gelungen. Besten Dank auch an alle Beteiligte und an Elektromeister Jens Einenkel für die technische Umsetzung.

In den Adventswochen waren und werden zahlreiche weihnachtliche Veranstaltungen in unserer Bingestadt stattfinden. In vielen Vereinen trifft man sich um das Jahr Revue passieren zu lassen und in gemütlicher Atmosphäre beisammen zu sitzen. Manchmal sind die Termine jedoch auch so eng beieinander, dass das Entspannen etwas zu kurz kommt.

Am 4. Adventwochenende findet traditionell der geyersche Weihnachtsmarkt statt, nun schon zum dritten Mal unter dem Motto "Geyer weihnachtet… stimmungsvoll, vielfältig, familiär" in der ganzen Stadt. Es werden wieder an verschiedenen Orten in der Stadt zahlreiche weihnachtliche Angebote präsentiert. Verbunden mit einem Spaziergang durch unser weihnachtlich erleuchtetes Geyer, hoffen wir auf viele Gäste aus nah und fern.

Aber auch in dieser Zeit sollten wir an jene denken, die Unterstützung und Trost benötigen, und aufgeschlossen sein für diese Sorgen. Im Miteinander lassen sich diese besser ertragen und lindern. Abschließend wünsche ich Ihnen auch im Namen des gesamten Stadtrates sowie den Mitarbeitern der Stadtverwaltung ein friedvolles gesegnetes Weihnachtsfest mit besinnlichen Stunden im Miteinander. Für das kommende Jahr sollen zumindest einige Ihrer Wünsche in Erfüllung gehen. Bleiben sie gesund und gestalten sie unser Geyer weiterhin aktiv mit bzw. besuchen Sie uns auch gern im nächsten Jahr.

Mit einem herzlichen Glück Auf,

Ihr Bürgermeister Dirk Trommer

